

緑町第二自治会だより

2020-3号

I 夏祭りと夏休みラジオ体操の中止について

新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言は5月25日に解除されましたが、首都圏はもとよりこの北海道でも感染者がいなくなる気配が未だ見えておりません。また、世界中で感染者が1千万人を超え、死者も50万人を超えているとのことであり、WHOでは先月末に「過去のスペイン風邪の世界的な大流行の事例では夏季に感染が衰えるも9月と10月に激しく勢いを取り戻し、結果的に第2波で5千万人の犠牲者が出た」と指摘し、「新型コロナウイルスの第2波が発生すると数百万人規模が死亡する事態もあり得る」との見方を示し、日本の専門家も、秋口に大きな波が来るのではないかとの懸念を表明しております。

このような状況にありますことから先に役員会において、次の事業の今年度実施を見送りいたしましたので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

記

1 夏祭りの中止

今年は役員のうち何人かに祭りの法被を着て、さらに会場内に祭りの提灯を掲げ（装置はセットしてあります）祭りの雰囲気盛り上げようとしておりました。また、綿あめを作る機械を借りてチビっ子たちに喜んでもらおうと計画をしておりましたが……。残念でした。

2 夏休みラジオ体操の中止

今年の小学校の夏休みは7月8日から17日までの10日間で、お盆と土・日曜日を除くとラジオ体操ができる日はほんの数日しかありませんので中止します……。中止した例は聞いたことがありませんが残念でした。

あすか会による資源回収日は8月11日（火）です。ダンボール、古新聞、空きカン・空き瓶、鉄くず類、古着は再生資源として大変貴重です。資源回収にご協力をお願いします。